
マネージャーを考えている新入生へ。 

～現役マネージャーからのメッセージ～ 

 

横浜国立大学の新入生となる皆さん、合格おめでとうございます！ヨット部新 3 年マネージャーの加藤朗佳で

す。 

ここでは皆さんにより興味を持っていただく事が重要だと思いますので、私が 2 年間、ヨット部でマネージャー

をやってきて、素直に感じてきた事をお伝えすることにします。よろしければ是非最後まで読んでください。 

なるべく冷静に簡潔にお伝えするよう努力しますので。笑 

早速ですが、まず、ここ最近でやっと強く認識してきたことは、 

今年の横国ヨット部はアツい。 

ということ。 

私たちの 1 年間の大きな目標は、秋に開かれる全日本インカレに出場することです。去年は惜しかった。 

わかりやすい言い方をしますと、秋の関東インカレという大会で、470 級はあと 1 位、スナイプ級はあと 2 位上に

上がれたら出場できていました。実は去年の横国ヨット部も相当アツかったんです。という訳で、今年はリベンジ

の年。部員一同、その意識が強いと思います。 

皆さんの先輩となる部員の先輩方ですが、新 4 年生を筆頭に、みんな何かしらアツい気持ちをもっている面白い

人達です。今年のチーム横国は実力やその想いから、全日本に行くチャンスを掴む力を持てるチームだと思いま

す。自分たちで言ってるだけじゃありませんよ？笑 監督や OB さんからの期待もアツいです。 

全日本出場を決めるその瞬間を、一緒に味わいたくありませんか？ 

個人的には、今年ヨット部に入ったらきっと胸が躍るような瞬間にたくさん出会えると思います！ 

じゃあ、プレイヤーやった方が良くない？って思う人もいるでしょう。そこでマネージャーを勧めるポイントをお

伝えします。 

横国ヨット部の成績を最終的に決めているのは間違いなく選手であり、彼ら彼女らが主戦力です。マネージャー

はあくまでそのサポートではあります。しかし、私たちマネージャーも 1 つ大きな戦力です。なぜなら、海の上で
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練習の設営に大きく関わっているから。責任を持ってやらなければいけない仕事ばかりですし、何せ人数が少ない

ので 1 年生の時から大事な仕事に深く関わることになります。自分で言うのもなんですが、少数精鋭というやつで

す。だからこそ、ヨット部のマネージャーはやりがいがあります。新 2 年マネージャーの長崎ちゃんもそう言って

います。笑 

また、横国ヨット部マネージャーの歴史は浅いので、いくらでも仕事に工夫のしようがあって、その自由度の高

さも面白いかもしれません。運動が得意じゃない。競争が得意じゃない。でもヨット部やヨットや海に魅力を感じ

る。全日本を目指す熱い先輩達にすごく魅力を感じる。自分の力が役に立って、一緒に全日本に行けたら嬉しいだ

ろうな…。そう思って 6 年間吹奏楽部でそれなりに奮闘してきた私は、横国ヨット部にマネージャーとしての入部

を決めました。別に物事を始める理由は大した事なくて全然良いと思います。もちろん、「誰よりも上手くなってや

る！」みたいな大きな野心は立派に思われると思います。そういう方は是非プレーヤーに！ 

しかし、そうでなくても、何となく魅力を感じたのなら、興味を引かれたのなら、十分に始める価値があると思

います。そして、やってみて続ける理由を掴めたら良いと思います。何やら語ってしまってお恥ずかしいのでこれ

くらいにしておきます。笑 こんな長くて下手っぴな何となく熱い文章をここまで全て読み進めてしまった皆さ

ん。それはもうヨット部に興味を持ってしまった証かもしれませんね。 

というわけで、とりあえずヨット部の新歓に参加したり SNS をチェックしたりして下さい。笑 

現在、横浜国立大学ヨット部には私を含め 2 人のマネージャーが在籍しています。お会いできましたら是非、相

談でも質問でも雑談でもしていって下さい。 

お待ちしております！ 

ご精読ありがとうございました。 

 

 

 

 

マネージャーを考えている人へ 

こんにちは。2 年の長崎です。この文章を読んでいるということはきっとマネージャーに興味があるということで

すね。大歓迎です！ はじめにヨット部のマネージャーについて軽く説明します。ヨット部マネージャーには二種類

あります。一つは丘マネージャーでご飯を作ったりなど陸上で主に活動するする人です。栄養バランスを考えたり安

全に調理したりとても重要な役職です。もう一つは海マネージャーで主に海で活動する人です。これも練習をする上

でとても重要な役職です。今横国ヨット部にはマネージャーが 2 人しかいません！！！とてもとてもマネージャー不
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足な事態に陥っております。なので少しでも興味がある人はぜひぜひ試乗会に来てください！そこでマネージャーの

ことも少しはわかると思います。男女問わず募集中です。私はマネ歴も短いですし、マネージャーに関して熱い文章

は書けないですが、ひとつだけ言えることがあります。この部活のマネージャーはやりがいがある！ 

でもこれってやってみないとよくわからないですよね。私も未だによくわかっていません。でも引退していく先輩た

ちをみていると、あ、この時にそれを感じるんだ。と思いました。4 年間を捧げてきて良かったと本気で思えるよう

になりたいなと思って続けております。 

よく、マネージャーが辞めてしまう理由の 1 つに選手とのギャップがあると思います。マネージャーは選手を支え

る立場にいるとすると、いつしか、選手からしたらそれが当たり前となり、感謝されなくなる。このギャップで辞め

てしまう人が多いと思います。でもこの部活ではマネージャーが支えるというより、マネージャーと一緒に強くなる

といった気持ちが大いにあるのではと最近思い始めました。 

楽しいことばかりではなく辛いこともたくさんで文句ばっかり言っている私ですが、本気で辞めようと思ったこと

はありません。それくらいやりがいがあると信じているからです！ 

ここまでつらつらと書いてきましたが、これをたまたま読んでくれた新入生がいたら嬉しいです。きっとこの文章

を読んでいるとしたらかなりヨット部を前向きに考えてくれている方だとは思いますが、、、笑 

ヨット部はほとんどが未経験者で、私は中高帰宅部だった人間です。そんな人でも続けられる部活がここにありま

す。 

是非試乗会にお待ちしております 

 

 

 

 

 

 


